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10 Piéces

400 m?

Réf. villa LE ROSE
2500 000 €

Sanremo
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Villa prestigieuse de style moderne, récemment construite, située dans
le quartier résidentiel du Solaro, a quelques minutes du centre de
Sanremo et de I'autoroute. Etablie sur trois niveaux, cette villa d'environ
400 m2 comprend cing chambres, quatre salles de bains, un salon
agrémenté d'une cheminée, une vaste cuisine moderne, une salle de
cinéma et de billard, ainsi qu'une salle de fitness. A l'extérieur, vous
trouverez un grand patio et une superbe piscine a débordement, le tout
sur un terrain plat d'environ 1 500 m2. L'acces direct au niveau

intermédiaire de la villa est possible depuis ...

This prestigious modemn villa, recently constructed, is located in the residential area
of Solaro, just minutes from the center of Sanremo and the highway. Spanning
three levels, this villa encompasses approximately 400 m2 and features five
bedrooms, four bathrooms, a living room enhanced by a fireplace, a spacious
modern kitchen, a cinema and billiard room, as well as a fitness area. Outdoors,
there is an expansive patio and an exquisite infinity pool, all set on a flat plot of
about 1,500 m2. Direct access 1o the intermediate level of the villa is available from
the large parking area.
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